

# Boa realizará vuelo exploratorio de conectividad aérea con Arica

Delegación proveniente de La Paz Bolivia anunció su visita a la región en el marco de la apertura de vuelos en Chile.

Bibiana Mamani H.  
 cronica@estrellaarica.cl

**P**ara mañana lunes se programó la visita y recepción de la delegación proveniente de la ciudad de La Paz – Bolivia, en el marco de la apertura de los vuelos exploratorios de la conectividad aérea. La actividad tendrá lugar en la sala de embarque del Aeropuerto Chacalluta, en Arica. Donde serán recibidos por el Gobernador Regional de Arica y Parinacota, Diego Paco Mamani y Luis Alberto Duarte Pardo, director regional del Servicio Nacional de Turismo, de Arica y Parinacota.

En este contexto, desde Boliviana de Aviación (BOA) informaron a este medio que, "vienen autoridades nacionales de Bolivia, empresarios privados. También vamos a tener un fuerte número de periodistas e influencers. Hay mucha expectativa, nosotros ya tuvimos una fuerte convocatoria en la conferencia que dimos en Bolivia esta semana. Estamos por un buen camino, dando mucho impulso a Arica".



SE ESPERA QUE EN EL SEGUNDO SEMESTRE EL DESTINO BOLIVIANO APAREZCA TAMBIÉN EN LOS PANELES DEL AEROPUERTO ARIQUEÑO.

## EL 7 DE JULIO

Respecto a sus operaciones en Chile, agregaron que, "hemos iniciado operaciones con vuelos a Iquique y Santiago. Ante el retorno y buena demanda que hemos tenido, vamos a empezar a operar de manera directa desde el 7 de julio a Iquique y Santiago".

# 100

**dolares por pasaje y un vuelo de media hora promete Boa para los vuelos que se podrían realizar con Arica.**

## ITINERARIO A ARICA

Tras consultar por los vuelos en Arica, señalaron que, "hay un proceso de certificación por lo tanto, estamos aguardando eso, que es un proceso normal que se realiza en todas las aerolíneas. Una vez obtenida las certificaciones, podremos anunciar el iti-

nerario oficial de Arica. Esto se gestiona con la DGAC de Chile, y la junta aeronáutica. Esperamos apertura de vuelos lo antes posible con este vuelo inaugural, el cual ya es un gran acercamiento porque es un compromiso para la apertura de vuelos regulares y sus itinerarios".

Según la conferencia de prensa que realizó esta semana, el gerente de la estatal Boliviana de Aviación (BOA), Mario Borda. La conectividad aérea con Arica, podría dejar atrás las horas de viaje terrestre que separan a Chile y Bolivia.

"A partir del lunes 23 vamos a dar inicio a la operación en Arica, desde La Paz esto es en respuesta a una gran demanda que tiene la ruta. Hay muchos bolivianos que viven o trabajan en Chile y que necesitan conectarse. En este momento existe más de 10 horas de viaje con congestión vehicular. Entonces, esto va a servir a los bolivianos para mejorar su conectividad".

Si todo marcha bien, BOA espera tener dos vuelos semanales. "Los vuelos están proyectados para los días viernes y lunes en ambos sentidos por la mañana con un costo aproximado de 100 dólares y 30 minutos de vuelo. Esto contrasta con la operación que hemos iniciado en abril en Chile, tanto en Iquique como en Santiago", explicó.